



NON AU TELEPHERIQUE A LA SOUFRIERE !!!

Le Collectif Non Au Téléphérique s'est constitué pour dénoncer un projet assassin de transport par cabine dit « TELEPHERIQUE ou CABINE TELEPORTEE »

Le Collectif Non Au Téléphérique rappelle l'exigence du respect du patrimoine que les générations doivent protéger et transmettre.

Le Collectif Non Au Téléphérique s'oppose fermement à ce projet funeste qui aura pour conséquence de :

Privatiser la Soufrière en attribuant ce patrimoine exceptionnel de la Guadeloupe à une société privée.

Défigurer ce site en plein cœur du Parc national par d'horribles câbles, ferrailles de gare et de nombreux pylônes

Agresser de manière irréversible la biodiversité de cet espace remarquable

Eloigner définitivement le touriste vert qui n'est attiré que par la nature et l'authenticité

Priver les jeunes artisans et commerçants des bénéfices qu'ils sont en droit d'attendre d'un développement touristique et harmonieux de la montagne

Creuser le chômage dans tous les métiers liés à la montagne

Prendre le risque pour les populations avoisinantes des coulées de boue et glissements de terrain.

Le Collectif Non Au Téléphérique en appelle à un sursaut de la société civile :

La Guadeloupe a plus que jamais besoin d'une opinion publique qui dans sa diversité sait se retrouver autour d'une idée commune et transcendante : **l'intérêt supérieur du pays...**

Le Collectif Non Au Téléphérique

Porte Parole :

**Dominique VIRASSAMY
Evita CHEVRY**